



## GABY ESPINO Y RAFAEL AMAYA en Premios Tu Mundo

Telemundo anunció hoy que las estrellas de telenovelas Gaby Espino y Rafael Amaya serán los presentadores de los primeros "Premios Tu Mundo". El magno evento televisivo de tres horas se transmitirá en vivo el jueves, 30 de agosto a las 8pm/7c desde el Fillmore Miami Beach en el Teatro Jackie Gleason. Ya hay más de 1.5 millones de votos de los fans a través de [www.premiostu-mundo.com](http://www.premiostu-mundo.com) y del APP de entretenimiento para iPhone de Telemundo para seleccionar sus programas favoritos, actores y actrices, películas, música, atletas y estrellas en 25 categorías incluyendo: Novela del Año, Protagonista Favorito, La Pareja Perfecta, El Malo Más Bueno, ¡Que Beso Más Rico!, Mejor Canción de Novela, #Más Social, Latino Favorito en Hollywood, Deportista Sensación del Año, entre muchos más. Este especial inicia con "Alfombra de Premios Tu Mundo", una antesala a la premiación, además de presentaciones musicales a cargo de los artistas más populares del momento.

Gaby Espino ha protagonizado exitosas producciones originales de Telemundo, de las cuales figuran "Más Sabe el Diablo", "Ojo por Ojo", "Sin Vergüenza" y una actuación especial en "El Rostro de Analia". Gaby se inició en el cine con la película "La Mujer de Mi Hermano" en el 2005 y luego se unió al reparto de "Elipsis" en el 2006.

El reconocido actor Rafael Amaya es uno de los galanes favoritos de las telenovelas tras sus protagónicos en producciones originales de Telemundo de alta audiencia, tales como "Alguien te Mira" y "La Reina del Sur", donde trabajó al lado de Kate del Castillo para encarnar al famoso "El Güero" Dávila. El galán que fue seleccionado como uno de los "50 Más Bellos" de People en Español el año pasado, fungió como presentador de los "Premios Billboard a la Música Latina" en el 2011. Amaya también ha realizado participaciones estelares en las series españolas "La Piel Azul", "Hospital Central" y "Doctor Mateo".



## Joven Productor Mexicano Se Abre Paso En Hollywood

El joven mexicano Juan Carlos Segura, quien ha trabajado con grandes personalidades tanto mexicanas como extranjeras como Tom Sizemore, Stacey Keach, Ana Serradilla, Laura Zapata, Wes Bentley, y Aarón Díaz, estrenará este próximo 10 de agosto en Video on Demand (VOD) y cines en Estados Unidos, la película *Goats*, protagonizada por los famosos actores David Duchovny y Vera Farmiga. La película se presentó por primera vez en el Festival de Cine de Sundance a principios de este año y recibió excelentes comentarios de los críticos, asegurando distribución bajo Image Entertainment.

El film de 94 minutos basado en la novela best-seller de Mark Jude Poirier que se filmó en Tucson, Arizona narra la historia de Ellis (Graham Phillips), miembro de una excéntrica familia e hijo de una madre hippie (Vera Farmiga), decide a sus 15 años mudarse a la costa Este de Estados Unidos para asistir a la misma preparatoria a la cual fue su padre (Ty Burrell). El reconectar con su padre y su nueva esposa (Keri Russell), presenta un tremendo contraste, especialmente habiendo crecido en la costa opuesta del país y bajo la influencia del 'hombre cabra' (David Duchovny).

*Goats*, del director Christopher Neil presenta un film divertido y conmovedor que toca el tema de la llegada a la



David Duchovny y Juan Carlos Segura.

madurez de una manera muy inteligente y diferente a otras historias antes vistas. Es una interpretación honesta y hermosa de la vida, sus esquinas rugosas, momentos embarazosos y sus historias sin final.

Juan Carlos se siente muy afortunado de haber tenido la oportunidad de formar parte de este gran proyecto, con una historia tan profunda que sin duda le llegará al corazón al público y que cuenta con un elenco de primera, así como un gran director y un gran trabajo de fotografía.

"Me siento muy orgulloso de que se me haya dado la oportunidad de trabajar con un cast de semejante nivel. Son personas que admiro por su trayectoria. Muchos de ellos los vi

durante años tanto en TV, como en el cine y nunca imaginé que iba a trabajar con ellos juntos en un mismo proyecto...espero que esta oportunidad me abra mas puertas para poder seguir concretando sueños", comenta Segura.

Cabe destacar que esta es la segunda producción americana en la que Juan Carlos está involucrado. La primera fue este mismo año en Junio, con la película *Cellmates* que se estrenó en VOD y cines selectos en Estados Unidos. Este proyecto, sin embargo, lo produjo bajo la compañía Producciones a Ciegas la cual formó hace unos años junto a los actores Héctor Jiménez y Olga Segura, quien es también su hermana.

Así que a su corta

edad Juan Carlos Segura ya cuenta con este par de producciones de talla internacional y bajo Producciones a Ciegas vienen más estrenos.

En noviembre de este año podremos ver en cines mexicanos la película *Luna Escondida*, dirigida por Pepe Borjorquez (productor de "Selena") y protagonizada por Ana Serradilla y el americano Wes Bentley ("Los Juegos del Hambre"). En esta película se narra la historia de amor de Miranda Ríos, una mujer que busca en sueño americano que migra hacia los Estados Unidos y termina trabajando en la casa de Victor Brighton, un americano del cual se enamora profundamente. En este film, como se espera estrenar más tarde también en Estados Unidos, participan también Olga Segura, Osvaldo de León, Angélica María y Héctor Jiménez.

Otro proyecto en puerta que ha causado mucha expectativa es la película *Marcelo*, antes conocida como *Todo Un Hombre*, la cual promete una gran actuación del actor mexicano Aarón Díaz como nunca se ha visto antes. Esta película fue un guión escogido directamente por Juan Carlos Segura y los demás fundadores de Producciones a Ciegas y desarrollado completa y únicamente por ellos, convirtiéndose en un gran reto y logro. Próximamente se espera en salas de cine en México.

# Costa del Sol

## RESTAURANT • CATERING

*"Donde las Novias tienen la Última Palabra"*



*Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín*

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

**ESPECIALISTAS EN FIESTAS**

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión





Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

**2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ**

PARA RESERVACIONES LLAME AL **908-686-4696**

**CENA**  
Lun. a Jue. 5:00-10 pm  
Viernes y Sábados 5:00 - 11:00 p.m.  
Domingos 1:00 - 9:00 p.m.

**ALMUERZO**  
Lun. a Jue. 11:30 - 2:30 pm

*Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio*

**Viernes, Sábado y Domingo**  
Entretenimiento en Vivo

## Ella y el Candidato, una historia de amor en el ámbito político

Luis Fernando y Lorena son un matrimonio feliz, con tres hijos y una vida llena de logros, la cual cambia cuando él se postula por segunda vez a la candidatura para la presidencia del país, luego de una estrategia mediática y política. Lorena, además de sorprendida se encuentra preocupada, porque es testigo del cambio que sufre su marido. Poco a poco, entre la presión y la imagen pública, Luis Fernando se ciega por la ambición y pierde su rumbo. Sólo el amor y el perdón lograrán confrontarlo para retomar lo que dejó casi en el olvido.

Roberto Girault se embarca en su segundo filme, luego de *El estudiante*, cuyo éxito rebasó las expectativas de la industria cinematográfica nacional.

Ella y el candidato narra una historia de amor que se desarrolla en un contexto político en el que un aspirante a la presidencia comienza a alejarse de su familia y su esposa para dedicarse a su campaña electoral, sin medir los riesgos que corren él y



su familia. La trama es un reflejo del hombre actual que debe combinar su vida personal con la laboral.

"El filme trae un mensaje muy claro acerca del amor que siempre será la vía para solucionar los problemas. Amar a un país o amar a una persona se miden de la misma manera", comentó Girault.

El realizador declaró ante la prensa mexicana

que "la película se mueve en un contexto político, pero siempre la quise hacer con un contenido apolítico, no tender a ninguna corriente, filosofía, ni partido político. Al contrario es una crítica constructiva de la política".

Ella y el candidato reunió a experimentados actores, entre ellos Héctor Arredondo, Rocio Verdejo, Daniel Martínez, y Jorge Luis

Moreno. Queda registrado también como el último trabajo del fallecido actor Jorge Lavat.

Se estrena por Cinelatino, el canal líder de películas en español, el domingo, 26 de agosto (11pm ET/8pm PT).

**Diga  
Lo Lei En  
LA VOZ**  
[www.lavoznj.com](http://www.lavoznj.com)